



Un Voyage Historique avec le Che D'Omar Fernandez Cañizares

Traduit de l'espagnol (Cuba) par Françoise Miran

Au début du triomphe de la Révolution, une délégation dirigée par le commandant Ernesto Che Guevara parcourut les différents pays afro-asiatiques – Egypte, Syrie, Inde, Birmanie, Japon, Indonésie, Ceylan, Pakistan, Yougoslavie, Soudan et Maroc – afin de nouer des relations commerciales, culturelles, techniques et politiques.

Plus de quarante ans après le premier voyage du Che comme représentant de la révolution cubaine, l'auteur de ce livre Omar Fernandez Cañizares, capitaine de l'armée rebelle et chef en second de la délégation, nous offre sous forme chronologique, le détail de ce qu'il s'est passé. De plus, il transcrit la conférence de presse que le Che donnait devant les journalistes nationaux et étrangers, à la fin de la visite de chaque pays.

Sans doute comme l'affirme Juan Nuiry, auteur de la préface de ce livre : « Ce livre document a une grande valeur historique d'intérêt indiscutable pour les chercheurs, les étudiants et le public en général. »

Omar Fernandez Cañizares

Né à Santiago de Cuba, il fut un dirigeant étudiant important pendant la révolution, plusieurs fois ministre et directeur des services médicaux de la Force Armée Révolutionnaire à Cuba puis en Angola. Il était vice-ministre du Che pendant ce voyage. Il signe ici son premier ouvrage.

Françoise Miran

Présidente d'une association culturelle « Les Alizés » qui a beaucoup diffusé la culture d'Amérique latine en particulier du Brésil et de Cuba. Elle produit depuis quinze ans tous les grands musiciens cubains et sa connaissance de la culture cubaine lui a permis de rencontrer les acteurs majeurs de l'histoire cubaine dont l'auteur, Omar Fernandez Cañizares qui lui a confié ce livre, qu'elle a traduit et adapté.